



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

commerce international

Question écrite n° 68116

Texte de la question

M. André Aschieri appelle l'attention de M. le ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement sur le problème de la déforestation massive pratiquée dans certains pays. Face à ce problème, il serait souhaitable de créer un label qui permettrait d'identifier les pays producteurs de bois qui respecteraient une gestion biologique des ressources forestières. Aussi, il demande que cette possibilité soit étudiée.

Texte de la réponse

Le ministre de l'aménagement du territoire et de l'environnement a pris connaissance, avec intérêt, de la question relative à la labellisation des pays pour lutter contre la déforestation intensive. La labellisation d'une gestion durable des forêts est une réflexion d'actualité, actuellement portée sur la scène internationale. Différents systèmes sont en train de se mettre en place, conçus plutôt à l'échelle de la propriété forestière ou à celle d'une région administrative, comme respectivement Forest Stewardship Council (FSC) et Pan European Forest Certification (PEFC), pour ne citer que les deux plus connues. L'État n'est donc actuellement pas considéré comme l'échelle la plus pertinente pour juger de la qualité de la gestion des forêts sur son territoire, mais cette possibilité intéressante n'est pas à négliger.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68116

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : aménagement du territoire et environnement

Ministère attributaire : aménagement du territoire et environnement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 octobre 2001, page 6119

Réponse publiée le : 25 février 2002, page 1097